



Presupuesto del Metro se va a campañas políticas, acusan en San Lázaro

El diputado Xavier González Zirión (PRI), integrante de la Comisión de Movilidad, afirmó que el Gobierno de la Ciudad de México se gasta el presupuesto para el mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo Metro en campañas políticas, en lugar de atender las prioridades de la capital.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-01-08/naci%C3%B3n/presupuesto-del-metro-se-va-campa%C3%B1as-pol%C3%ADticas-acusan-en-san-l%C3%A1zaro>